

---

## Farbe Webinterface

Geschrieben von rdjango - 13.05.2015 21:28

---

Hallo,

irgendwie kann ich die Farbe der Bude noch nicht so richtig ein/zusordnen ;)

Wir haben bisher grün und schwarz. Es gab/gibt noch blau gelb rot. Bliebe z.B. pink :woohoo: können sich sicherlich viel racer mit anfreunden :evil: ev. noch orange.

Jedenfalls fällt mir die eindeutige farbliche Unterscheidung zwischen Malz- und Schwarzbierbude schwer. Oder auf Grund von Ereignissen die jeder wissen sollte kommen ev. andere Farben wieder in Frage.

Was meint ihr?

Gruß  
rdjango

---